
ПРОТОКОЛ
заседания проектного комитета при Главе Администрации 

Яковлевского муниципального района

22 июля 2021 года с. Яковлевка № 15
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Председатель комитета - Н.В. Вязовик, глава района - глава Администрации 
Яковлевского муниципального района
Секретарь - П.С. Летяга, главный специалист отдела экономического развития 
Администрации Яковлевского муниципального района
Присутствовали:

А.А, Коренчук, первый заместитель главы Администрации Яковлевского 
муниципального района
С.В. Лисицкий, заместитель главы Администрации Яковлевского 
муниципального района
П.Р. Ивойлова, и.о. начальника отдела экономического развития 
Администрации Яковлевского муниципального района
Е.Г Подложнюк, начальник отдела жизнеобеспечения Администрации 
Яковлевского муниципального района
З.А. Козлов, начальник отдела архитектуры Администрации Яковлевского 
муниципального района
A. В. Коробейникова, врио директора МКУ «ЦО и СО» Яковлевского 
муниципального района
B. С. Христюков, главный специалист отдела жизнеобеспечения Администрации 
Яковлевского муниципального района
2.С. Клименко, главный специалист отдела делопроизводства и кадров 
Администрации Яковлевского муниципального района
2.П.  Дегтярь, общественный наблюдатель
М.К. Пьянков, общественный наблюдатель

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. 0 реализации проекта в сфере дорожного хозяйства на территории 
Яковлевского муниципального района в 2021 году

Докладывает: Подложнюк Егор Геннадьевич, 
начальника отдела жизнеобеспечения Администрации 
Яковлевского муниципального района

2. О реализации проекта в сфере образования на территории Яковлевского 
муниципального района в 2021 году

Докладывает: Коробейникова Анна Владимировна, 
врио директора МКУ «ЦО и СО» Яковлевского 
муниципального района

3. О создании плана Стратегии социально-экономического развития 
Яковлевского муниципального района
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1. О реализации проекта в сфере дорожного хозяйства на территории 
Яковлевского муниципального района в 2021 году

СЛУШАЛИ:
Христюков В.С. — из 14 объектов на сегодняшний день завершены работы 

30 11 объектам. По объекту жд. ст. Сысоевка ул. Шоссейная идет просрочка, 
заботы выполнены на 50%, осталась укладка асфальта. По объекту
3. Варфоломеевка ул. Пролетарская приступят к работам 26.07.2021 года, идет 
яарушение графика из-за отсутствия асфальта. По объекту с. Яковлевка 
ул. Первомайская согласно графика объект будет сдан до 20.08.2021 года.

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению.
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IL О реализации проекта в сфере образования на территории 
Яковлевского муниципального района в 2021 году
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СЛУШАЛИ:
Коробейникова А.В. — на объект по реконструкции оконных конструкций 

МБОУ «СОШ № 1 с. Варфоломеевка» выезжал общественный наблюдатель, 
обнаружил дефекты. Директором школы подготавливается претензионное письмо в 
1дрес подрядчика с требованием по устранению всех замечаний.

В Министерство образования Приморского края для выделения средств 
за 2022 год направлены пакеты документов на капитальный ремонт оконных 
конструкций МБОУ «СОШ с. Яковлевка», МБОУ «СОШ № 1 с. Новосысоевка», 
Покровский филиал МБОУ «СОШ с Яковлевка».

Находятся на государственной экспертизе ПСД по капитальному ремонту 
зконных конструкций МБОУ «СОШ № 2 с. Новосысоевка», МБОУ «СОШ № 2 

Варфоломеевка» и Яблоновский филиал МБОУ «СОШ № 1 с. Новосысоевка».

Планируются начать работы по разработке ПСД на капитальный ремонт 
оконных конструкций и замену межкомнатных дверей МБОУ «СОШ № 1 
с. Варфоломеевка», МБДОУ «Детский сад п. Нефтебаза».

А также по разработке ПСД на ремонт кровли МБОУ «СОШ № 2 
Варфоломеевка», МБОУ «СОШ № 1 с. Варфоломеевка», Бельцовский филиал 

МКОУ «СОШ с Яковлевка», Покровский филиал МБОУ «СОШ с Яковлевка».

ВЫСТУПИЛИ: Н.В. Вязовик, А.А. Коренчук

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению.

i

I 
j

i 
(

III. о создании плана Стратегии социально-экономического развития 
Яковлевского муниципального района

СЛУШАЛИ:1



Вязовик H.B. - на совещании с врио заместителя председателя 
Правительства Приморского края Стецко Н.И. о формате взаимодействия 
ЭМСУ с органами исполнительной власти Приморского края была озвучена 
теобходимость определения муниципалитетами основных направлений 
развития. Необходимо создать рабочую группу по разработке стратегии 
развития района, обозначив сельское хозяйство, деревообрабатывающую 
промышленность, развитию туризма.

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению.
2. Отделу экономического развития подготовить распоряжение 

юздании рабочей группы по разработке стратегии развития района.
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Председатель комитета

секретарь
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